

NGO

Kalapas Pasir Putih Ikuti Rapat Koordinasi dengan Dirpoltekip Bahas Kegiatan Satriya Sancaya Karyadhika Alumni Poltekip 53

Narsono Son - CILACAP.NGO.WEB.ID

Aug 26, 2022 - 18:39



CILACAP - Satriya Sancaya Karyadhika merupakan program Ditjen Pemasyarakatan dalam mempersiapkan alumni Politeknik Ilmu Pemasyarakatan yang siap bekerja di UPT seluruh Indonesia, Jum'at (26/08/2022).

Hal ini sudah menjadi salah satu tahap bagi para alumni poltekip untuk bisa mengimplementasikan semua ilmu yang telah didapat selama proses pembelajaran dan diterapkan langsung ke lapangan dengan melakukan program pemagangan di seluruh UPT di Indonesia, terutama di Nusakambangan yang merupakan pulau revitalisasi dan lengkap, mulai dari UPT Super Maximum Security hingga Minimum Security.

Seluruh Kepala UPT Se Nusakambangan bersama dengan Direktur Poltekip melakukan pertemuan di Aula Wisma Sari Nusakambangan dalam rangka membahas mengenai persiapan kedatangan Taruna Poltekip tingkat IV angkatan 53 yang akan melaksanakan magang di Nusakambangan.

Dalam rapat tersebut Direktur Poltekip, Rachmayanthy menyampaikan, Maksud dan tujuan kami melaksanakan kegiatan rapat ini adalah untuk berkoordinasi terkait kegiatan Satriya Sancaya Karyadhika alumni Poltekip angkatan 53.

"Dalam rangka implementasi Tri Dharma Perguruan Tinggi melalui penelitian dan pengabdian kepada masyarakat, akan dilaksanakan kegiatan magang Taruna Poltekip tingkat IV angkatan 53 yang akan dimulai tanggal 6 september nanti," Ucap Dirpoltekip.

Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah, A. Yuspahrudin selaku penanggung jawab wilayah, yang mana Pulau Nusakambangan masih dalam lingkup tanggung jawabnya.

"Sangat mendukung kegiatan Satriya Sancaya Karyadhika tersebut, karena hal tersebut sudah menjadi adat bagi setiap alumni poltekip, sebagai bagian dari pengabdian dan pelatihan bagi mereka agar siap ditempatkan di mana saja, termasuk di Nusakambangan," paparnya.

Kepala Lembaga Pemasyarakatan High Risk Pasir Putih Nusakambangan, Fajar Nur Cahyono juga sangat menyambut baik rencana kegiatan tersebut, beliau berujar,

"Saya selaku Kalapas Pasir Putih sangat mendukung dan menyambut baik dengan adanya rencana kegiatan Satriya Sancaya Karyadhika ini, karena dengan adanya kegiatan ini para Taruna dapat menerapkan, mengimplementasikan, serta mengembangkan keilmuan yang sudah didapatkannya dalam dunia kerja dan masyarakat. Selain itu para Taruna Poltekip 53 ini juga dapat berpatisipasi dalam memecahkan masalah-masalah yang ditemukan di UPT penempatan masing-masing," Ujar Kalapas Pasir Putih.

Dalam pelaksanaan kegiatan magang para alumni poltekip angkatan 53 ini, semua peserta akan disebar dan ditugaskan ke seluruh UPT yang ada di Nusakambangan, mulai dari Bapas Kelas II Nusakambangan, Lapas Terbuka Kelas IIB Nusakambangan, Lapas Kelas I Batu, Lapas Kelas IIA Besi, Lapas Narkotika Kelas IIA Nusakambangan, Lapas Kelas IIA Kembang Kuning, Lapas

Kelas IIA Permisan, Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar, dan termasuk juga Lapas High Risk Pasir Putih Nusakambangan.

(N.Son/***)